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校内合唱大会、４年ぶりに開催！

インフルエンザの影響により、１０月３０日（月）と１１月１６日（木）の２
回にわたり、校内合唱大会を開催しました。過ぎた３年間は新型コロナ

ウイルス感染症予防対策のため、音楽の授業では歌唱の活動はできま
せんでしたので、合唱大会も見合わせていました。しかし、今年度に入
ってからは、基本的な感染症対策を講じながら、校内合唱大会を目標
に音楽の授業で合唱の活動に取り組んできました。
１０月３０日（月）には、１年生と３年生が学級ごとに課題曲と自由曲を
歌いました。ただし、１年生は日頃音楽の授業を行っている、２つのグル

ープごとに歌いました。２年生は、１１月１６日（木）に課題曲と自由曲を

歌いました。１年生は、１年生らしく元気に、一人一人がしっかりと歌って
いる印象を受けました。２年生は、男声パートと女声パートの音量のバ
ランスがよく歌えていました。３年生は、変声期も過ぎ、大人に近い柔ら
かい歌声で、きれいなハーモニーを奏でていました。

審査の結果、学年優秀賞は１年A組①グループ、２年A組、３年B組
が受賞しました。指揮者賞は、１年森下杏美さん、２年坂本大河君、３
年橋爪希偉君が、伴奏者賞は、１年東本玲さん、２年鈴木結衣さん、
３年前山穂果さんが受賞しました。指揮者や伴奏者の皆さんは、これま
での練習や準備、本当にご苦労様でした。

合唱大会後半では、職員合唱や３年生の学年合唱、全校合唱が
あり、みんなで楽しい思い出をつくることができました。
子供達は、初めての合唱大会に力を合わせて取り組み、合唱を通じ

て絆をより一層深め、合唱大会の歴史の新たなスタートとすることができ
ました。保護者の皆様、地域の皆様、大会当日のご出席、これまでの

ご支援に感謝申し上げます。 校長 油谷 正之

加茂川だより
３年生、海南市下津町小・中学校

合同音楽演奏会に出演！
１１月２日（木）午後、海南市民交流センタ

ーにて４年ぶりに開催された演奏会に、３年生が
出演しました。
校内合唱大会で３年生が歌った課題曲「絆」と

学年合唱曲「水平線」を歌いました。「絆」の指

揮を露峰歩君が、ピアノ伴奏を西本朱莉さんが、

「水平線」の指揮を渋谷智寛君が、ピアノ伴奏を

土田つぐみさんが立派に務めてくれました。

混声３部合唱はとても難しかったのですが、当

日は各パートの歌声がよくまとまり、美しいハー

モニーがホール一杯に響き渡っていました。

ご来場いただいた

皆様、ご家庭で子供

達を励ましてくださ

った皆様、本当にあ

りがとうございまし

た。

３年学年合唱

２年Ａ組

１年Ａ組①グループ

２年生、高齢者疑似体験、
ボッチャ体験を実施！

１０月２７日（金）
に、２年生が本校体育
館にて、海南市社会福
祉協議会による「高齢
者疑似体験」「ボッチ
ャ体験」を実施しまし
た。高齢者疑似体験で
は、ゴーグルや重りを
身に着けて、擬似的に
高齢者の目や体の不自
由さを実感しました。
障害による垣根を越え
て誰でもできるスポー
ツ、ボッチャの体験で
は、心身に障害があて
も、その人に応じた合理的配慮を行えば、老
若男女共に楽しめることを学びました。

１年生、非行防止教室
「キッズサポートスクール」を受講！

１０月３０日（月）４限、県警察本部生活安全部少年課少年サポー

トセンターの方から、「インターネットの危険性」についてお話を聞き

ました。特に、ＳＮＳに起因する犯罪の内容とフィルタリングの必要

性について学びました。今回学んだことを忘れず、犯罪に巻き込まれ

ることのないよう、スマートフォンなどを利用してほしいものす。

「夢に向かって」 ～清水七菜氏、清水邦広氏ご夫妻による教育講演会～
１０月２３日（月）、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、久しく開催していなかった

教育講演会を開催しました。七菜氏は本校の平成２０年度卒業生で、大学卒業後、ＮＨＫ和歌山

放送局やテレビ大阪のアナウンサーとして活躍され、現在はフリーアナウンサーとして活動され

ています。講演では、本校での思い出や、アナウンサーとしての経験談、そして今抱いている新

しい夢についてお話しいただきました。邦広氏は、福井県出身でＶリーグのパナソニックパンサ

ーズ所属のバレーボール選手です。小学４年生からバレーボールを始め、２０才の時に全日本代

表メンバーに選ばれ、ワールドカップ、北京オリンピックや東京オリンピックで、日本チームの

勝利に貢献されました。講演では、つらいことがあ

っても、夢に向かって自分の好きなことや決めたこ

とをやり続けることの大切さについて話してくださ

いました。後半は、お二人と生徒・職員がバレーボ

ールで交流し、貴重で楽しいひとときを過ごしまし

た。

職員合唱


